
1)  Wieso wird der Bebauungsplan Nr. 155 als Gewerbebestandsgebiet 
Halle-Ost bezeichnet? 
Ist dieses Gebiet nicht seit Jahrzehnten als Mischgebiet eingeordnet? 
 

2)  Aus welchem Grund, möchte die Stadt aus diesem Gebiet ein reines 
Gewerbegebiet machen? 
Wären dann überhaupt noch die Möglichkeiten gegeben, Eigenheime, 
Mehrfamilienhäuser und Unternehmen des Einzelhandels zu errichten? 
 

3)  Weshalb steht das Gebäude des Landesamtes für Umweltschutz auf ei- nem 
Gebiet, welches als Wohnfläche ausgewiesen ist? 


